
2015年 2月 6日 星期五责任编辑院 叶松 美编院 王兰兰

2月 5日上午 9时 30分袁 县人大常
委会主任梁源富在县行政办公大楼北附
楼龙门厅主持召开定安县第十四届人民
代表大会第五次会议主席团第一次会议袁
大会主席团成员出席会议遥

会议推选陈军尧梁源富尧颜永豪尧吴清
雄尧陈明永尧莫靡为大会主席团常务主席曰
表决通过大会主席团执行主席分组名单

渊草案冤曰表决通过大会副秘书长名单渊草
案冤曰表决通过本次大会会议日程曰通过代
表团团长尧副团长名单渊草案冤曰表决通过
代表提交议案截止时间的决定渊草案冤曰通
过各项决议表决办法渊草案冤曰表决通过选
举候选人提名截止时间的决定渊草案冤曰会
议还听取各代表团关于本次会议选举办
法渊草案冤审议情况的汇报遥

定安县第十四届人民代表大会
第五次会议召开主席团

第一次会议
姻 蔡佳栩

2月 5日上午 11时 40分袁 定安县
第十四届人民代表大会第五次会议主
席团第二次会议在县行政办公大楼北
附楼龙门厅会议室召开袁 会议共进行
两项议程遥

陈军尧梁源富尧符立东尧王昌国尧李
开文尧王开俭尧符福来尧孙泽文尧刘兴晓尧
颜永豪尧吴清雄尧陈明永尧莫靡尧李静云尧

唐名兴尧符公兴及主席团全体成员参加
了会议遥 梁源富主持会议遥

会议应到主席团成员 31人袁 实际
到会 30人袁符合法定人数遥

会议宣读了县委关于选举候选人
的通知曰听取主席团关于选举候选人提
名书和说明袁表决通过并将提名书提交
各代表团酝酿遥

定安县第十四届人民代表大会
第五次会议召开主席团

第二次会议
姻 王聘钊

2月 5日上午袁县第十四届
人民代表大会第五次会议预备会
议在县行政办公大楼南附楼召开遥

县委书记陈军尧 县人大常委
会主任梁源富尧副主任颜永豪尧吴

清雄尧陈明永尧莫靡在主席台前就
坐遥 会议由梁源富主持遥

定安县第十四届人民代表大
会第五次会议应到代表 185人袁
出席预备会议的代表 178人袁符

合法定人数遥
会议听取了定安县第十四届

人民代表大会第四次会议以来代
表出缺及增选尧 补选代表的代表
资格审查情况的报告袁 表决通过

定安县第十四届人民代表大会第
五次会议主席团成员和秘书长名
单渊草案冤曰表决通过定安县第十
四届人民代表大会第五次会议议
程渊草案冤曰表决通过国民经济尧社

会发展计划和财政预算审查委员
会主任尧 副主任尧 委员名单 渊草
案冤曰表决通过议案审查委员会主
任尧副主任尧委员名单渊草案冤曰听
取了本次会议选举办法渊草案冤遥

定安县第十四届人大第五次会议举行预备会议
姻 叶松

2月 5日袁 县人大常委会主任梁
源富在新竹代表团审议政府工作报告
时强调袁 发展是硬道理袁 是解决好政
府各项工作的先决条件遥

梁源富代表说袁 政府工作报告
客观尧 真实尧 实在袁 主要体现在院
2014 年工作袁 改革工作有实效袁 行
政审批简化尧 审批速度加快尧 审批
程序透明曰 农业有了长足的发展袁
农民增收有了提高曰 工业增幅大袁
联塑项目投产带动了经济发展曰 社
会稳定袁 治安环境居民满意曰 各项
基础设施不断的完善遥 2015 年工作
目标明确袁 各项经济指标合理曰 储
备策划项目尧 动工项目尧 竣工项目
等项目数量多袁 任务明确曰 重视规
划编制尧 城镇化发展袁 明确具体的规
划修编曰 重视民生袁 提出了具体民生
工作任务遥

梁源富建议县政府要围绕 2015

年的工作任务抓好落实袁 抓好项目落
户投产袁 带动产业发展袁 促进经济发
展遥 人大常委会将针对政府报告提出
的工作目标进行法律监督和工作监
督袁 以促进各项任务的有效落实袁 新
竹镇要充分发挥区位优势尧 产业结构
优势袁 抓住机遇袁 做好新竹芋头尧 四
季鹅等农副产品品牌工作袁 配合县政
府抓好绿色建筑产业园项目袁 带动新
竹经济发展曰 镇村干部要切实做到公
平公正尧 维护正义尧 弘扬正气袁 维护
好社会稳定遥

与会代表认为报告符合实际袁 振
奋人心遥 对新竹小城镇建设尧 道路规
范发展龙州河旅游项目打造等进行
了探讨研究遥 建议新竹打造养殖业尧
农业特色品牌袁 因地制宜地推出效益
较好的农产品袁 如芋头种植袁 希望县
政府加大扶持引导力度袁 扶持新竹
芋头品牌遥

发展是硬道理
姻 叶彦彤

2月 5日袁定安县第十四届
人民代表大会第五次会议开幕袁
代表们齐聚一堂袁 展开热议袁共
同谋划定安的发展遥 县人大代
表尧县委书记陈军在定城镇代表
团参加分组讨论遥
陈军表示袁 过去的一年袁是

不平凡的一年袁面对错综复杂的
经济形势和两次超强台风袭击
的严重自然灾害袁县委尧县政府
坚持稳中求进工作总基调袁着力

稳增长尧调结构尧促改革尧防风
险尧惠民生袁全县经济社会稳健
发展遥

陈军指出袁定安的优势在于
农业袁2014 年全县实现农业总
产值 47.45亿元袁在全省中部市
县农民增收考核评比中获得第
一名曰新兴工业发展迅速袁全年
实现工业总产值 21.77 亿元袁增
速排名居全省前列曰旅游服务业
稳步发展袁全年旅游收入达 2.56

亿元遥 下一步袁我们将继续增强
农业优势袁发展林下种植尧养殖袁
畜牧业袁打造富硒品牌袁提高定
安农业知名度曰 在农业方面袁加
大招商引资力度袁 引进新项目袁
为定安创造更多的税收收入曰旅
游业要与文化相结合袁例如推出
旅游地产等袁吸引更多游客遥

谈到定城镇的发展袁陈军强
调袁定城镇是定安的门面袁在全
县经济社会发展中具有举足轻

重的地位遥定城镇老城区存在的
脏乱差问题和城市规划管理问
题还比较突出袁相关部门一定要
有所作为袁治理好脏乱差袁加强
城市管理袁解决交通混乱尧车辆
乱停乱放问题袁为市民营造美丽
整洁尧自然宜居的环境遥此外袁在
经济下行的大背景下袁希望各级
领导干部和群众要摆正心态袁正
视问题袁 我们面临的不仅是挑
战袁更是机遇遥 相信只要树立信

心袁凝心聚力袁协同并进袁定安发
展时不我待遥

会议审议了政府工作报告尧
定安县 2015年国民经济和社会
发展计划草案的报告和 2015年
定安县和县本级预算草案遥

会上袁定城镇人大代表们认
为袁 今年政府工作报告客观全
面袁主题鲜明袁很好的总结回顾
过去一年的工作袁为新一年的工
作指引了明路遥

定安发展时不我待
姻 蔡佳栩

2月 5日下午袁 出席定安县第十四
届人民代表大会第五次会议的富文镇尧
金鸡岭农场代表审议了政府工作报告遥
县政协主席王昌国参加该组审议遥

审议中袁 代表们讨论气氛热烈袁 积
极履职袁 踊跃发言遥 一致认为报告尊重
经济规律尧 尊重群众意愿袁 用大量详实
的数据袁 全面总结了定安去年经济社会
发展取得的成绩袁 系统分析了当前所面
临的机遇和挑战袁 看待成绩实事求是袁
分析问题不遮不掩袁 是一个科学谋划尧
系统全面的报告袁 也是一个务实重干尧
为民利民的报告遥

王昌国认为袁 2014年全县经济社会
稳健发展袁 尤其是农民收入保持较快增
长袁 城市建设面貌进一步改观袁 民生保
障和社会事业全面推进袁 政府自身建设
不断加强袁 让人倍感振奋和鼓舞遥 2015
年袁 我们更应该坚定信心袁 全力以赴做
好县委尧 县政府部署的各项工作袁 心系

民生袁 落实教育优先发展战略袁 同时紧
抓农民增收工作不放松袁 为实现同步小
康作出应有的贡献遥

野农村环境整治关系到广大农民的
切身利益遥冶 代表王正山说袁 要进一步
统一思想袁 重视和加强农村环境综合治
理袁 努力营造更加优美尧 整洁尧 文明的
美丽乡村袁 乡村也能跟城市一样整洁尧
漂亮遥

农副产品问题也是代表们关心的热
点遥 野政府工作报告对今年的工作袁 强
调重点推动林下养鸡尧 定安鹅尧 定安黑
猪等具有定安特色的农副产品产业化尧
规模化尧 品牌化袁 说到了我们的心坎
上遥冶 代表邱启洲说袁 希望能够继续加大
对养殖户扶持引导力袁 推进农业产业化遥

土地资源利用尧 城镇化建设尧 公用
绿地尧 教育发展噎噎在代表团审议现场袁
代表们积极踊跃为建设更加美好的定安
积极建言献策遥

民生无小事
姻 黄荣海

代表热议野政府工作报告冶
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